
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT       16.01.2019 
Stadtbürgerschaft 
19. Wahlperiode 
 
 

1 
 
 
Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT in der Fragestunde 
 
 
Fahrraddiebstähle in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Fahrraddiebstähle wurden zwischen 2014 und 2018 in der Stadt Bremen 
zur Anzeige gebracht, wie viele dieser Diebstähle wurden aufgeklärt und wie hoch ist 
die geschätzte Dunkelziffer in diesem Deliktsbereich (bitte die Zahlen getrennt nach 
Jahren ausweisen)? 

 
2. In welchen Bremer Stadtteilen war die Zahl der Fahrraddiebstähle in den Jahren 2017 

und 2018 besonders hoch (bitte die Zahlen für die drei jeweils am stärksten betroffe-
nen Stadtteile nennen)? 

 
3. Wie viele gesicherte Stellplätze für Fahrräder und wie viele Fahrradbügel gibt es der-

zeit im Stadtgebiet von Bremen, und in welchem Umfang soll dieses Angebot von 
Seiten des Senats in den kommenden drei Jahren ausgeweitet werden? 
 
 

 
 
 

Klaus Remkes, Piet Leidreiter 
und Gruppe BÜRGER IN WUT 


